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Ata ordinária 08/2024 

Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro (21/08/2024) às 8:30, reunidos na Casa 

dos Conselhos, o Presidente Sr. José Valentim Mininel deu início a oitava reunião ordinária do ano, 

enfatizando que essa reunião é sequência das tratativas registradas na Ata de Reunião Ordinária 07/2024, 

considerando a pauta de convocação disponibilizada no Grupo de Whatsapp, com a presença dos 

Conselheiros, bem como dos representantes do Conselho Tutelar, conforme Lista de Presença assinada por 

todos os presentes.  

1. O presidente do CMDCA colocou em votação a ata anterior, que já havia sido disponibilizada para o 

Grupo de Whatsapp, que foi aprovada pelos participantes.  

2. O espaço destinado ao Conselho Tutelar, contou com a presença das Conselheiros Marcos Peres e 

Claudia Camargos, que elencaram os seguintes assuntos:   

a) SIPIA: Os conselheiros relataram que o sistema iniciou na data 07/08, que estão atendendo e 

cadastrando os usuários; ressaltaram que acharam importante, pois o sistema permite a integração entre 

os conselheiros. A conselheira Claudia ressaltou a dificuldade que a equipe possui em conseguir a 

documentação das crianças e adolescentes, já que muitas vezes os pais se negam a entregar. 

b) Funcionário da limpeza: novamente os membros do Conselho Tutelar relataram sobre a falta de 

profissionais de limpeza. O presidente do CMDCA colocou que esteve com a secretária da Assistência 

Social e que a mesma enfatizou a dificuldade na contratação. 

c) Audiência PIA: refere-se ao Plano Individual de Atendimento, que atendem a Casa de Acolhimento e 

as medidas socio educativas. O plano tem como objetivo a definição das metas a serem cumpridas em 

relação ao Fórum. 

3. Avaliação do 2º Encontro Intersetorial da Primeira Infância: A Conselheira Rosilaine colocou sobre 

o encontro e fez a demonstração dos jogos confeccionados e entregues às famílias. O movimento é 

intersetorial, envolvendo as três secretarias (Educação, Saúde e Assistência Social). Para a efetividade 

do evento foi montado um comitê, que se empenhou para que o evento fosse realizado. Destacou-se o 

fato de que os componentes são as próprias Secretárias e que no próximo ano, por decorrência da 

mudança de Prefeito, os novos titulares das pastas serão membros desse grupo; foi recomendado que na 

primeira reunião desse Comitê no ano que vem, seja trazido para reflexão o relatório desse 2º encontro. 
A conselheira Rosilaine colocou que as famílias no ano anterior aderiram mais ao evento e acrescentou 

que acredita que o horário tenha interferido nessa situação. Além disso, descreveu a pesquisa que 

realizaram com as famílias após o evento. Entre os pontos destacados temos:  

• Famílias elogiaram a organização do 2º Encontro; 

• Enfatizaram que aprenderam com a confecção dos jogos, com as orientações de saúde; 

• Criticaram a limpeza da quadra; 

4. Plano FMDCA- 2024: O Sr. José Valentim fez uma breve explanação do plano e a Sra. Rosilaine 

acrescentou sobre as ações e os prazos. Foi feito um destaque sobre os projetos aprovados em anos 

anteriores e que estão em execução; registrando a importância de contato com Empresas doadoras e 

Escritórios de Contabilidade para divulgar esses fatos, e estimular novos doadores. 

5. Setembro Amarelo: Convite do Conselho de Pastores de Jardinópolis e Jurucê. O presidente enfatiza a 

importância de nos atentar as questões de saúde mental e acrescentou sobre qual seria a participação do 

CMDCA neste evento. Ficou acordado entre os membros deste conselho que as entidades divulgarão o 

convite. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Sr. José Valentim Mininel encerrou a reunião, solicitando 

a mim, Patricia Nardini, primeira secretária a lavratura da presente ata. 


